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塞浦路斯问题
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安全理事会

第三十三年

奉我国政府指示，谨请阁下注意土耳其侵略军公然违反大会和安全理事会一

致通过的决议，仍然强行占领的那部分塞浦路斯领土最近事态的发展。

众所周知，被侵占地区的希族塞人大多数人民由于他们的民族出身，竟被灭

族一样驱逐出境，这是最恶的种族岐视行径。 接着，一批外来人口就由土耳其

的安纳托利亚非法运入，并被大规模安置到家破人亡的希族基人所丧失的家园和

财产，这都是予先计划好的，其目的是要强行改变塞浦路斯的人口结构。

这些被运入的移民，其犯罪记录在上述地点已经恶名昭彰，由于安卡拉的态

度，他们现在竞胆敢由一个土耳其退休军官伊斯梅尔·太泽尔上校带头，在被占

领的北部成立了一个正式政党。 大泽尔上校一九七八年十二月二十二日在一次

记者招待会上宣称:该党的政策是"塞浦路斯分治"并最后"并入祖国" (土耳

其)。 该党随即由所谓的"土族塞人当局"以"土耳其统一觉"的名称予以登

记。 太泽尔上校在十二月二十六日的一次记者招待会又进一步说:"无条件支

持邓克塔什总统"，这就暗示二者之间在政策上有密切关系。
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这些发展更明白地显示出在安卡拉的塞浦路斯政策中占主要位量的是一成不变

的分治模式，这个模式在安卡拉的工具，即当政的"土族墨人领导人物"中也可以

看出来，他们是安卡拉不顺土族运人一般民众的愿草和真正利益，而强加在他们头

上的。

如蒙将这封信作为大会在"基油路斯问题"项目下的文件和安全理事会的文

件散发，则不胜感谢.
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